

Polizei stoppt total nüchternen Corsa-Fahrer weil er wie betrunken unterwegs war

Geschrieben von: Lorenz

Sonntag, den 19. Februar 2023 um 06:18 Uhr

Er musste seinen Opel stehen lassen

Polizei stoppt total nüchternen Corsa-Fahrer weil er wie betrunken unterwegs war

Sonntag 19. Februar 2023 - Wesseln (wbn). Die Streifenpolizisten hielten den Corsa-Fahrer aufgrund seiner auffälligen Fahrweise für betrunken.

Doch dann hat sich herausgestellt: Der 82 Jahre alte Mann war nüchtern, aber aufgrund altersbedingter Probleme nicht mehr fahrtüchtig.

Fortsetzung von Seite 1 Aufgrund ihrer guten Ausbildung konnten die Polizisten dies gestern Abend an Ort und Stelle beurteilen und zogen die entsprechenden Konsequenzen.

Sie verweigerten dem betagten Fahrer nach einer Fahrtüchtigkeitsüberprüfung die Weiterfahrt. Zur Gefahrenabwehr. Nachfolgend der Polizeibericht: „Am Abend des 18.02.2023 fiel einer Funkstreife ein Autofahrer auf, welcher eine auffällige und unsichere Fahrweise an den Tag legte. Die Streifenwagenbesatzung stoppte den Opel Corsa in der Büntestraße im Bad Salzdetfurth Ortsteil Wesseln.

Bei der Kontrolle des Fahrzeugführers stellte sie jedoch nicht wie vermutet eine Trunkenheitsfahrt fest, sondern einen nüchternen 82-Jährigen mit Wohnsitz in der Gemeinde Nordstemmen. Durch die speziell geschulten Beamten wurde eine standardisierte Fahrtüchtigkeitsüberprüfung bei dem Fahrer durchgeführt. Hierbei erkannten die Polizisten bei ihm erhebliche altersbedingte / körperliche Mängel, die der sicheren Teilnahme am Straßenverkehr entgegenstanden.

Daher wurde die Weiterfahrt unterbunden. Durch die Polizei Bad Salzdetfurth wird nun die Fahrerlaubnisbehörde in Kenntnis gesetzt, sodass sie die weiteren Folgemaßnahmen zur Gefahrenabwehr in eigener Zuständigkeit durchführen kann.“